

## FIN DE LA CONFRÉRIE

*ou association de l'adoration perpétuelle du  
Saint-sacrement ou de la Bonne-mort.*

**L**A fin principale de cette association est de s'aider mutuellement à se procurer une bonne mort : les diverses prières et les pieuses pratiques que l'on y fait, tendent à l'obtenir pour tous les associés en général, et en particulier pour la première personne de la confrérie qui doit mourir.

Les associés doivent faire une profession spéciale d'honorer Jésus-Christ au St. Sacrement, puisqu'il l'a institué pour se donner à nous, et être en particulier le viatique et la consolation des mourans. Ils procureront aussi, par tous les moyens qu'il pourront employer, le soulagement et la délivrance des âmes du purgatoire, afin que ces saintes âmes, étant délivrées par leurs prières et leurs bonnes œuvres, soient leurs protectrices dans le ciel, et leur obtiennent de mourir, comme elles, dans la grâce de Dieu.

Ainsi la dévotion au St. Sacrement, et le zèle pour la délivrance des âmes du purgatoire, sont comme l'âme et le fondement de l'association, et en même temps les moyens dont doivent se servir les associés pour se procurer une bonne mort.